



Par courriel : mayorharvie@delta.ca

Richmond, le 26 février 2025

Monsieur George V. Harvie
Maire de Delta

City Hall, 4500 Clarence Taylor Crescent, Delta, BC, V4K 3E2

(Please note that an English version follows this letter)

Objet : invitation aux portes ouvertes de l'école du Bois-joli

Monsieur Harvie,

Au nom du conseil d'administration du Conseil scolaire francophone de la Colombie-Britannique, j'ai le plaisir de vous inviter à la journée portes ouvertes et aux célébrations de la cabane à sucre de l'école du Bois-joli, qui se tiendront le samedi 1er mars 2025, de 11 h 00 à 16 h 00, au 785, 49^e Rue Delta (C.-B.) V4M 1R3. Cet événement est une occasion privilégiée de venir rencontrer notre personnel, nos élèves ainsi que tous les membres de notre communauté.

L'école du Bois-joli est un espace de vie, de partage et d'engagement envers la francophonie, où votre présence témoignerait d'un soutien précieux à l'éducation publique en français et à la vitalité de notre culture. Ce sera aussi une belle occasion d'échanger sur ses enjeux et de célébrer nos réalisations.

Nous serions honoré·e·s de vous accueillir lors de cet événement. Merci de bien vouloir nous confirmer votre présence avant vendredi 28 février 2025 en communiquant avec nous à l'adresse secretariat_ca@csf.bc.ca / ou au numéro 604-214-2600, poste 2636.

Dans l'attente de votre réponse, je vous prie d'agréer, Monsieur Harvie, l'expression de mes salutations distinguées.

La présidente du conseil d'administration du CSF,

Marie-Pierre Lavoie

CC : La vice-présidente et conseillère de la Vallée du Fraser, Chantal Fadous



Richmond, February 26, 2025

Mr. George V. Harvie

Mayor of Delta

City Hall. 4500 Clarence Taylor Crescent, Delta, BC, V4K 3E2

Subject: Invitation to the Open House at École du Bois-joli

Dear Mr. Harvie,

On behalf of the Board of Directors of the Conseil scolaire francophone de la Colombie-Britannique, I am pleased to invite you to the Open House and Sugar Shack celebrations at École du Bois-joli, which will take place on Saturday, March 1st, 2025, from 11:00 a.m. to 4:00 p.m., at 785 49 St, Delta, BC V4M 1R3. This event is a great opportunity to meet our staff, students, and all members of our community.

École du Bois-joli is more than just a place of learning; it is a vibrant community dedicated to fostering the French language and culture. Your presence would be a meaningful gesture of support for French-language education and the cultural vitality of our community. This special day will provide a space to discuss the challenges and successes of French education, celebrate our achievements, and strengthen ties within our community.

We would be honored to welcome you to this event. Please confirm your attendance by Friday, February 28, 2025, by reaching out to us at secretariat_ca@csf.bc.ca / or by calling 604-214-2600 ext. 2636.

Looking forward to your response, I extend my best regards.

Yours sincerely,

Marie-Pierre Lavoie

Board Chair, Conseil scolaire francophone de la Colombie-Britannique

CC: Chantal Fadous, Vice-Chair, Trustee for the Fraser Valley Region